

ふれあい写真館

「ラベンダーコンサート」と「地域づくりフォーラム」 7/21

北海道東海大学で、上田文雄札幌市長を招き、同校吹奏楽部による「ラベンダーコンサート」や、同大学と地域、南区との地域連携協定締結一周年を記念した「地域づくりフォーラム」が行われました。フォーラムでは、同大学国際文化学部の吉村卓也教授が司会を務め、札幌市立大学の原田昭学長、立石彰南区長、田中義一南区連合町内会長連絡協議会長、同大学の西村弘行学長をパネリストに、上田市長もコメンテーターとして参加。活発な意見交換が行われました。



▼「地域づくりフォーラム」の様子



◀ ▲夏だ！みなみくんまつり▲ ▶

▼定山溪温泉の夏まつり

▼すみかわ七夕まつり



◀ 藤野ふるさとまつり ▶

南区の夏祭り 7/26～8/15

◀ 藻岩下夏まつり ▼



▶ もいわ夏まつり ▶ 石山夏まつり ▶



「火の用心！！」 7/31

みすまい少年消防クラブのメンバー25人が、星の子公園から旧簾舞分遣所までを、火の用心の手旗を持ち、拍子木を鳴らしながら「火の用心」を呼び掛けました。



◀ マッチ一本火事のもと！ ▶

「勇気ある行動に感謝状！」

交通事故による車両火災の初期消火活動に協力した、荒井祐司さん、布川靖久さん、宇野秀人さんに、南消防署から感謝状が贈られました。



隣家の住宅火災で、消火器や散水ホースにより初期消火活動に協力した、近藤恵一さん、優太さん親子に、南消防署から感謝状が贈られました。



空き地で発生した火災で、バケツリレーにより初期消火活動に協力した、小松京子さん、岡村樹さん、佐藤優太さんに、南消防署から感謝状が贈られました。

